

An alle Eltern

Esslingen, den 09. Dezember 2021

Sehr geehrte Eltern,

die Adventskalendertürchen sind fast vollständig geöffnet und Weihnachten kommt näher. Eine Zeit, in der sich wohl die meisten Menschen nach Normalität und gewohnten Abläufen sehnen. Wir blicken auf das letzte Jahr zurück und freuen uns, dass wir in diesem Schuljahr viele Traditionen am PGE wieder aufnehmen konnten. Gleichzeitig hat sich das Schulleben weiterentwickelt und es wurden neue Ideen in unsere Konzeption aufgenommen.

Im Folgenden informieren wir Sie über die wichtigsten Veränderungen und Projekte der letzten und der kommenden Wochen.

1. Veränderungen im Kollegium

Seit Dezember ist Frau Baret Teil unseres Kollegiums. Sie unterrichtet Deutsch in der Unter- und Mittelstufe und wird im zweiten Halbjahr zusätzlich in der Jahrgangsstufe unterrichten. Wir freuen uns, dass Frau Baret mit bei uns im Team ist.

2. Weihnachtsferien

Die Weihnachtsferien beginnen wie geplant am 23.12.2021 und enden am 09.01.2022.

Wir werden den letzten Schultag mit einer kleinen Feier innerhalb der Klassen beschließen. Die Schüler:innen dürfen hierzu gerne Plätzchen mitbringen. Bitte sprechen Sie sich hierfür innerhalb der Klassen ab, so dass die Menge an Knabbereien nicht überhand nimmt.

Um 12.00 Uhr werden die Schüler:innen in die Ferien entlassen.

Vom Kultusministerium wurde für den Zeitraum vom 20. bis zum 22. Dezember eine Sonderregelung zur Präsenzpflcht verkündet. Schüler:innen dürfen sich in diesem Zeitraum in eine selbstgewählte Quarantäne begeben und sind dadurch von der Teilnahme am Präsenzunterricht befreit. Anstelle des Präsenzunterrichts erhalten die entsprechenden Schüler:innen Aufgaben über Moodle, die während der regulären Schulzeiten erledigt werden müssen, oder werden online zum Unterricht zugeschaltet.

Privates Gymnasium Esslingen | Rotenackerstraße 71 | 73732 Esslingen

Für die Teilnahme am Fernlernunterricht gelten folgende Regelungen:

1. Der Fernunterricht kann nur für alle drei Tage im Zeitraum vom 20. bis zum 22. Dezember wahrgenommen werden. Eine Teilnahme am Fernunterricht für einzelne Tage in diesem Zeitraum ist nicht möglich.
2. Die Teilnahme am Präsenzunterricht muss von den Erziehungsberechtigten bis Dienstag, den 14.12. der Schulleitung schriftlich mitgeteilt werden. Eine spätere Beantragung zur Freistellung vom Präsenzunterricht kann nicht berücksichtigt werden.
3. Schüler:innen, die am Fernunterricht teilnehmen, nehmen morgens um 8.25 Uhr an der morgendlichen Begrüßung teil.
4. Schüler:innen, die am Fernunterricht teilnehmen, verpflichten sich, sich selbst über Moodle oder bei den entsprechenden Lehrkräften zu informieren, welche Aufgaben in welchem Zeitraum zu bearbeiten sind oder ob eine Teilnahme am Unterricht per Videokonferenz vorgesehen ist.
5. Klassenarbeiten, die in diesem Zeitraum stattfinden, werden von Schüler:innen, die nicht am Präsenzunterricht teilnehmen, nach Weisung der Lehrkraft unmittelbar nach den Weihnachtsferien nachgeschrieben. Ein Nachschreiben von Klassenarbeiten ist bereits am ersten Schultag nach den Ferien möglich und kann auch an Tagen, an denen eine reguläre Klassenarbeit geschrieben wird, stattfinden.

Schüler:innen, die von der selbstgewählten Quarantäne Gebrauch machen, sollten die selbstgewählte Quarantäne ernst nehmen und sie auch im privaten Bereich (Treffen mit Freunden, Besuch von Veranstaltungen, etc.) einhalten.

3. Testungen und Testbescheinigungen

Nach den Weihnachtsferien werden die Schülertestungen auf Covid-19 weiterhin dreimal wöchentlich montags, donnerstags und freitags stattfinden.

Vielen Dank an dieser Stelle allen Eltern, die die Durchführung der Testungen übernehmen und teilweise aufgrund notwendiger zusätzlicher Testungen spontan eingesprungen sind.

Schüler:innen ab 6 Jahren, die nicht geimpft oder genesen sind, müssen ab sofort während der Ferien einen aktuellen Testnachweis vorlegen, sofern sie öffentliche Einrichtungen besuchen möchten. Für Schüler:innen, die das 18. Lebensjahr noch nicht vollendet haben, reicht außerhalb der Ferien die Vorlage eines Schülersausweises um Zutritt zu öffentlichen Einrichtungen zu erhalten.

Schüler:innen ab 18 Jahren sind nicht mehr von den Zutrittsbeschränkungen durch 3G, 2G oder 2G-Plus in öffentlichen Bereichen ausgenommen. Das bedeutet, dass sie immer anstelle des

Privates Gymnasium Esslingen | Rotenackerstraße 71 | 73732 Esslingen

Schülerausweises einen Testnachweis in öffentlichen Bereichen vorzeigen müssen, sofern sie nicht geimpft oder genesen sind.

Von der Regierung ist angedacht, dass diese Regel ab dem 01. Februar 2022 ebenfalls für Schüler:innen ab 12 Jahren gelten soll. Wir informieren Sie im Januar, ob wir ab Februar wieder Testbescheinigungen ausstellen.

4. Mittagessen

Zukünftig wird es im Untergeschoss einen weiteren Essbereich geben. Dort wird nach einem rotierenden System eine Klasse das Mittagessen getrennt von den anderen Klassen zu sich nehmen. Dadurch möchten wir die momentan vorhandene Lautstärke während des Mittagessens reduzieren, so dass die Schüler:innen ihr Mittagessen in einer ruhigeren Atmosphäre zu sich nehmen können.

5. Projekte und Veranstaltungen

Bereits im November fand unser diesjähriger Informationstag statt. Trotz pandemiebedingter Einschränkungen konnte die Veranstaltung in Präsenz stattfinden und wurde von vielen interessierten Eltern, Schüler:innen und Kooperationspartnern besucht. Dank der Mitwirkung von Schüler:innen, Eltern und Kolleg:innen konnten die Besucher einen umfassenden Eindruck unseres Schulalltags gewinnen. Ein herzliches Danke gilt allen, die an der Gestaltung der Veranstaltung beteiligt waren und sich für Informationsgespräche zur Verfügung gestellt haben.

Unser ebenfalls für November geplantes Benefizkonzert mussten wir leider kurzfristig absagen. Die Veranstaltung wurde auf das Ende des Schuljahres verlegt. Den genauen Termin werden wir Ihnen bekanntgeben, sobald eine zuverlässige Planung möglich ist.

Wir wünschen Ihnen besinnliche Weihnachtsfeiertage und ein gutes neues Jahr.

Mit freundlichen Grüßen

Schulleitung, PPT und Vorstand